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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Администрация района проводит работу по продлению срока действия жилищных 
сертификатов на переселение 

В связи с неблагоприятной эпидемиологической обстановкой администрация района 
обратилась в министерство строительства Красноярского края с просьбой продлить срок 
действия свидетельств с 7 до 12 месяцев. 

Такое решение было принято из-за введенных ограничений на авиасообщения, что не 
позволяет многим семьям выехать за пределы Таймыра для реализации своего права на 
приобретение жилья. 

Всего в рамках реализации четырех мероприятий, включенных в краевую 
государственную программу «Создание условий для обеспечения доступным и комфортным 
жильем граждан» в текущем году 114 таймырских семей уже получили или ожидают 
получения свидетельств о предоставлении социальных выплат для приобретения жилья. 

Отметим, с завтрашнего дня, 20 мая, начнется выдача новой партии свидетельств для 
91 семьи. Прием будет осуществляться с соблюдением всех мер безопасности по адресу: ул. 
Ленина, д 24 «А». Для этих целей специалисты отдела по миграционной и жилищной 
политике составили график, сообщив каждому из получателей свое время. В случае 
возникновения вопросов таймырцы могут обращаться по телефонам: 8 (39191) 2-85-73 и 2-85-
79. 

Кроме того, администрацией Таймыра решается вопрос о продлении вышеуказанных 
мероприятий на ближайшие годы. С такой просьбой органы местного самоуправления 
Таймыра обратились в Совет Федерации и Государственную Думу Российской Федерации. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Нестационарные объекты негабаритных размеров разрешено разбирать 

Нестационарные объекты негабаритных размеров разрешено разбиратьТакое решение 
на недавнем заседании четвёртой сессии утвердили депутаты Горсовета. Парламентарии 
внесли изменения в уже действующее Положение о порядке размещения нестационарных 
объектов на территории города Дудинки. 

Администрация города ежегодно, на основании заключенных муниципальных 
контрактов, осуществляет вывоз незаконно размещенных нестационарных объектов, 
владельцы которых игнорируют требования муниципалитета о вывозе объекта в 
добровольном порядке, а также самостоятельно не исполняют решение суда. 

При этом многие нестационарные объекты имеют негабаритные размеры, что 
затрудняет или делает невозможным их вывоз до места хранения, соответственно, у 
подрядчиков возникают затруднения по исполнению контракта. 

Проектом решения, которое рассмотрели депутаты, предлагалось внести изменение, 
позволяющее городской администрации или подрядной организации по заключенным 
муниципальным контрактам осуществлять демонтаж объекта (отдельных конструкций 
объекта) путем его распила, разрезания, разборки, в случаях, если транспортировка объекта 
до места хранения невозможна без совершения указанных действий. 

Принятие данного решения позволит администрации более эффективно исполнять 
полномочия по вывозу с территории города Дудинки незаконно установленных 
нестационарных объектов. 

АСДГ 
 
В Дудинке отремонтируют пешеходный переход 

С 25 мая текущего года в районе жилых домов по ул. Дудинская,11— ул. Щорса 17б 
начнутся работы по ремонту пешеходного перехода. Согласно муниципальному контракту их 
выполнением займутся специалисты ИП Галат Н.Н. Строителям предстоит демонтировать 
порядка 143 квадратных метров ветхого деревянного настила сооружения. Новый лестничный 
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переход будет представлять собой металлический каркас, выполненный из 
уголка и заполненный доской. Для безопасного передвижения по новому переходу, длина 
которого составляет 95 метров, в его конструкции предусмотрены металлические перила. 

В связи с началом работ по устройству нового перехода, администрация города 
Дудинки приносит извинения за возможные неудобства и просит жителей города тщательней 
планировать свой маршрут при передвижении по данному участку городской территории. 
Ремонт перехода будет идти поэтапно и должен быть завершён к концу лета. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Норильским бюджетникам, которые перенесли или отменили отпуск из-за 
коронавируса, сохранят право на оплату проезда 

На состоявшейся сегодня сессии Норильского городского совета принято решение 
сохранять работникам бюджетной сферы права на оплату проезда в отпуск, перенесенный 
или отмененный из-за коронавируса. 

«Безусловно, работники, принявшие решение не рисковать здоровьем своим и своих 
близких и отменить отпуск либо перенести его на более поздний период, не должны потерять 
право на оплату дороги, – уверен спикер местного парламента Александр Пестряков. – 
Считаю данную инициативу администрации города и принятое сегодня решение 
своевременным и актуальным для тысяч норильчан, которые в связи с пандемией могли бы 
утратить право на оплату проезда в отпуск». 

Право на оплату проезда к месту отдыха и провоза багажа сохранится за работниками 
бюджетных учреждений и организаций, включенными на 2020 год в график отпусков с 
периодом их использования с 28 марта по 31 декабря текущего года и имеющими в этот 
период нереализованное право на оплату проезда к месту использования отпуска и обратно, 
если такой отпуск был перенесен или отменен из-за сложившейся эпидемической ситуации. В 
обычных условиях указанные работники утратили бы право на оплату проезда в этот период. 

Сохраняется право на «дорогу» и за теми бюджетниками, кто из-за сложившейся 
эпидемической ситуации в период с 28 марта по 31 декабря текущего года решил остаться на 
территории Норильска и утратил бы право на оплату проезда в указанный период. В свою 
очередь, те, кто отказался от отпуска из-за коронавируса, тоже это право сохранят. 

«Таймырский телеграф» 
 

Владельцев гаражей и дач в Норильске обязали договариваться с регоператором о 
вывозе мусора 

Штраф до 1000 рублей грозит владельцам гаражей и дач за отсутствие договора с 
региональным оператором на вывоз мусора. Управление городского хозяйства планирует 
проведение выездных проверок уже в ближайшее время. 

Владельцы гаражей и дачных домиков обязаны заключить договор с регоператором на 
вывоз мусора. Это необходимо, чтобы не допустить образования свалок, зафиксировано в 
Федеральном законе ФЗ-89 и в местных правилах благоустройства территории и обязательно 
для собственников любых помещений. Как рассказала Марина Чирич, главный специалист 
отдела экологии Норильского управления городского хозяйства, обязанность будет вписана 
во вновь заключаемые договоры аренды земельных участков или оформления права 
собственности. Изменения внесут и в уже оформленные договоры. При этом собственники 
должны самостоятельно обратиться к регоператору РостТех (тел. 46-02-20) и заключить 
договор на обслуживание. Сумма зависит от объемов вывоза и ряда других факторов. 

«И в гаражах, и на дачах образуется мусор, который необходимо вывозить. Хочу 
обратить внимание, что договор может заключить как собственник, так и гаражное 
товарищество. То же касается и собственников дачных домиков», – пояснила Марина Чирич. 

Пока же ни один собственник такой договор не заключил, говорит специалист. Тем 
временем УГХ направили в управление имущества запрос для установления собственников 
ряда гаражных товариществ и дач, в ближайшее время планирует начать проводить 
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выездные проверки. Штраф для физлиц за нарушение правил благоустройства 
составляет от 1000 рублей. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» стал ведущим российским благотворителем в борьбе с коронавирусом 

Карту благотворительности опубликовала «Комсомольская правда». «Норникель» и 
Владимир Потанин занимают лидирующую позицию в списке крупных российских компаний и 
миллиардеров, которые в ситуации нынешнего медицинско-экономического кризиса нашли 
возможность помочь деньгами медикам, владельцам малого бизнеса и просто населению тех 
регионов, в которых находятся их промышленные активы. 

Напомним, на борьбу с COVID-19 и социальную поддержку «Норникель» выделил более 
10 миллиардов рублей. Из них 1 миллиард – это личные средства президента компании 
Владимира Потанина. 

На эти деньги, в частности, в Норильске развернули базовый спецгоспиталь, а станции 
скорой медицинской помощи передали два реанимобиля. Также «Норникель» закупил 
антисептики и специальное оборудование для дезинфекции помещений, где бывает много 
людей, и тест-системы для своих сотрудников. Только в апреле в город доставили более 230 
тонн грузов медицинского и санитарного назначения. 

Ранее Владимир Потанин заявил, что «к этому кризису «Норникель» подошел с 
достаточным запасом прочности, чтобы обеспечить максимально возможную защиту наших 
работников и всех жителей городов, где расположены предприятия компании, поддержать 
малый и средний бизнес, подставить плечо местным администрациям». Он также отмечал, 
что «Норникель» намерен преодолеть кризисные явления на рынках, не обращаясь за 
помощью. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Оперативная информация по ситуации с коронавирусной инфекцией в Красноярском 
крае 

По данным краевого управления Роспотребнадзора на 14.00 19 мая, за все время 
подтвержденный диагноз "коронавирусная инфекция" выявлен у 1941  человека  (+69 человек 
за сутки), из них вылечены 565 человек (+22 человека за сутки), 20 человек погибли (+2 за 
сутки). Случаи заболевания коронавирусной инфекцией выявлены в 44 муниципальных 
образованиях края. Темп прироста заболевших в среднем за сутки составляет 3,7%. 

На сегодня 1173  человека находятся под наблюдением врачей (+21 человек за сутки). 
Снято с наблюдения за последние сутки 86 человек. 

За все время проведено 135 253 теста в крае (+ 889 за сутки)  на коронавирус. 
Ситуация находится на контроле Оперативного штаба по предупреждению завоза и 

распространения новой коронавирусной инфекции на территории Красноярского края. 
«Красноярский край» 

 
По поручению Губернатора краевым Правительством подготовлен второй пакет мер 
поддержки экономики и бизнеса 

Губернатор края подписал указ "О дополнительных мерах по обеспечению стабильной 
социально-экономической ситуации в Красноярском крае в условиях распространения новой 
коронавирусной инфекции", направленный на поддержку пострадавших предприятий и 
отраслей экономики. 

Напомним, ранее в числе первоочередных мер были приняты краевые законы, 
существенно снижающие налоговую нагрузку для наиболее пострадавших сфер 
деятельности. Разработка второго пакета мер экономической поддержки потребовала 
большей подготовки, расчётов баланса эффективности и бюджетных возможностей, а также 
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согласований с бизнес-сообществом. В результате утверждены несколько 
механизмов общей и отраслевой направленности. 

Так, в сфере транспорта Правительству поручено подготовить законодательную 
инициативу по освобождению на 2020 год от уплаты транспортного налога грузо- и 
пассажироперевозчиков, а также предусмотреть компенсацию затрат на дезинфекцию 
подвижного состава. 

Для поддержания финансовой устойчивости в жилищно-коммунальном хозяйстве будет 
обеспечено внесение авансовых платежей от бюджетных (краевых и муниципальных) 
потребителей услуг в адрес ресурсоснабжающих организаций. Это позволит провести 
своевременную и полноценную подготовку отрасли к новому отопительному периоду. 

Для поддержки субъектов малого и среднего бизнеса предусмотрено субсидирование 
части процентной ставки по коммерческим кредитам. Инструмент предназначен для снижения 
долговой нагрузки на организации, которые вынуждены оплачивать ранее взятые кредиты. На 
эти цели до конца года будет выделено не менее 150 млн рублей из краевого бюджета. 
Помимо этого, дано поручение об увеличении уставного капитала краевого Агентства 
развития бизнеса – для расширения линейки финансовых продуктов поддержки 
предпринимательства. 

Председатель краевого Правительства Юрий Лапшин пояснил, что новые меры 
разрабатывались в увязке с мерами поддержки федерального уровня, и главной задачей 
было обеспечить их реальную востребованность у бизнеса. "Когда мы готовили этот пакет, 
мы провели ряд консультаций и встреч с кредитными учреждениями, Центробанком, с 
общественными предпринимательскими объединениями, представителями пострадавших 
отраслей. И при этом постоянно обращали внимание на востребованность. На уровне 
региона мы не можем позволить себе широчайший спектр мер поддержки, поэтому, конечно, 
мы выбирали из всех возможных те механизмы, которые принесут максимальный эффект", - 
подчеркнул Юрий Лапшин. 

Общая "бюджетная стоимость" второго пакета мер поддержки экономики оценивается в 
полтора миллиарда рублей. Нормативные акты, обеспечивающие реализацию этих и других 
мер, перечисленных в указе, будут подготовлены краевым Правительством в ближайшие дни. 

«Красноярский край» 
 
У 805 работников "Полюса" в Красноярском крае подтвердили COVID-19 

Коронавирус подтвержден у 805 работников "Полюс Красноярск" на Олимпиадинском 
ГОК в Красноярском крае, сообщает пресс-служба регионального главка Роспотребнадзора. 

Ранее сообщалось, что COVID-19 подтвердился у 312 сотрудников компании "Полюс 
Красноярск" в Северо-Енисейском районе. Ранее генеральный директор ПАО "Полюс" Павел 
Грачев сообщил, что первичные тесты выявили 866 случаев заражения COVID-19 среди 
сотрудников "Полюс Красноярск". В район для борьбы с эпидемией переброшены военные. 
На Еруде, где живут вахтовики, развернут мобильный госпиталь. Угрозы остановки 
предприятия нет. По данным властей, на сегодняшний день на Еруде развернуто порядка 1,5 
тысячи мест для возможной госпитализации. 

"По состоянию на 19 мая на Олимпиадинском ГОК АО "Полюс Красноярск" при 
лабораторном обследовании работников зарегистрировано 805 случаев заболевания COVID-
19. 92,8% составляют бессимптомные формы, выявленные активно при лабораторном 
обследовании контактных лиц", - говорится в сообщении. 

По данным ведомства, на вторник в крае зарегистрировано 1941 лабораторно 
подтвержденный случай заболевания COVID-19 на 44 территориях края, в том числе за 
последние сутки зарегистрировано 69 случаев заболевания. 

РИА Новости 
 
В Красноярском крае резко сократилось потребительское кредитование 

В апреле 2020 года банки, работающие в Красноярском крае, выдали чуть больше трети 
мартовского объема потребительских кредитов. Эксперты связывают это не только с 
ужесточением требований к заемщикам. 
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Если в марте 2020 года кредитные организации в Красноярском крае выдали 32 
658 займов на покупку потребительских товаров, то в апреле — лишь 13 767, т.е. на 57,8% 
меньше. Такие данные опубликовало Национальное бюро кредитных историй (НБКИ). 

Стоит отметить, что этот показатель ниже, чем в среднем по стране (60%). По нему 
Красноярский край занял 19 место среди 30 регионов с наибольшим количеством выданных 
потребкредитов. Наибольшее же сокращение отмечено в Краснодарском крае (73,9%), а 
наименьшее (49,9%) — в Кемеровской области. 

Падение выдачи в апреле 2020 года оказалось сопоставимым с сокращением, 
зафиксированным в „кризисном“ январе 2015 года по сравнению с декабрем 2014 года. Тогда 
выдача потребкредитов „упала“ на 61,3%», — говорят в НБКИ. 

Как рассказали DK.RU в красноярском филиале банка «Открытие», это снижение 
вызвано изменением поведения самих заемщиков и повышением требований к ним со 
стороны банков. 

Банки сейчас стали пристальнее смотреть на заемщика, оценивая его 
платежеспособность, но и сами люди, оказавшись в ситуации неопределенности, 
скорректировали свое потребительское поведение и перестали активно кредитоваться», — 
говорят банкиры. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин раскритиковал кабмин за непрозрачные принципы выплат медикам 
Президент Владимир Путин раскритиковал во вторник кабмин за недостаточно ясные 

принципы выплат медикам, сформулированные на первом этапе. 
"Если бы в постановлении правительства изначально были бы прописаны ясные, 

понятные, прозрачные и легко контролируемые принципы и способы доведения этих 
президентских выплат [медикам] за работу в особых условиях, тогда было бы меньше 
вопросов к главврачам, которые и так с утра до ночи работают, и к губернаторам, - сказал он 
на совещании о реализации мер поддержки экономики и соцсферы. - И не надо было бы 
поправлять тогда это постановление правительства". "Хорошо, что сделали [эти поправки], но 
не нужно ни на кого ничего перекладывать", - добавил Путин. 

Дополнительные выплаты врачам, которые борются с коронавирусом, были введены по 
поручению Путина. Врачи, непосредственно работающие с пациентами, инфицированными 
коронавирусом, получают по 80 тыс. рублей в месяц, фельдшеры и медсестры - по 50 тыс. 
рублей, младший медперсонал - по 25 тыс. рублей. Для врачей скорой помощи, работающих 
в составе бригад, оказывающих помощь пациентам с коронавирусом, предусмотрены 
выплаты по 50 тыс. рублей. Фельдшерам, медсестрам и водителям скорой помощи 
полагается по 25 тыс. рублей в месяц. 

Путин поручил правительству мониторить ситуацию с выплатами дополнительных денег 
медикам, работающим с заразившимися коронавирусом. Глава государства указал, что "все 
должно быть понятно и прозрачно". "Поручаю правительству, Минздраву, Минтруду, 
субъектам Федерации обеспечить мониторинг начисления всех установленных выплат 
[медикам]", - заявил Путин. 

ТАСС 
 

Путин не исключил переноса реализации ряда нацпроектов на более поздний срок по 
объективным обстоятельствам 

Реализация ряда нацпроектов в связи с текущей ситуацией может быть перенесена на 
более поздний срок, но в случае принятия таких решений, высвобождающиеся в текущем году 
финансовые ресурсы должны быть рационально использованы, заявил президент РФ 
Владимир Путин. 

"Давайте не будем забывать о текущей работе, в том числе о текущей работе по 
нацпроектам. Ясно, что по целому ряду объективных обстоятельств какие-то наши программы 
могут быть сдвинуты, что называется, вправо. Чисто по объективным обстоятельствам мы не 
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сможем их реализовать в этом году", - сказал он на совещании по реализации ранее 
принятых мер поддержки экономики и социальной сферы. 

Однако, подчеркнул глава государства, "надо только на ясном глазу принимать решения 
подобного рода".  

В случае принятия решения о переносе, высвобождающиеся в 2020 году финансовые 
ресурсы должны быть рационально использованы, заметил В.Путин. "Но если они будут 
приниматься нами, то одновременно мы должны понять, что и как нам делать с 
высвобождающимися неиспользованными в этом году ресурсами. Ими нужно распорядиться 
очень грамотно в этих условиях, целевым образом направлять их туда, где они нужнее всего", 
- добавил президент. 

Путин поручил правительству проанализировать ситуацию и пообещал вернуться к 
этому вопросу в ближайшее время. 

Меры по поддержке экономики и социальной сферы в связи с коронавирусом носят 
уникальный характер, но важно вовремя реагировать на сбои в их применении и исправлять 
ситуацию, заявил Владимир Путин. "Ситуация, в которой находимся мы, является абсолютно 
уникальной и для нашей страны, и для всего мира. Ничего подобного на нашей с вами памяти 
еще не было. Это отражается на всех сферах жизни. (...) Поэтому решения, которые мы с 
вами вырабатываем и предлагаем стране, экономике, людям по поддержке, они в 
значительной степени являются тоже уникальными. Ничего подобного из того, что мы 
делаем, мы раньше не делали никогда", - сказал Путин. 

Никогда, продолжил он, для поддержки не использовались такие огромные ресурсы, и их 
наличие - результат предыдущей финансовой и макроэкономической политики. 

"Ничего особенного нет и в том, что, проводя эти решения в жизнь, происходят какие-то 
сбои. Но в этой связи (...) крайне важна так называемая обратная связь. Мы должны точно и 
ясно понимать: что происходит с нашими решениями в реальной жизни. Если мы говорим об 
элементах поддержки наших людей или предприятий, отраслей экономики, мы должны точно 
и ясно себе представлять, как это работает в жизни. И имея эту обратную связь, мгновенно на 
это реагировать с тем, чтобы обеспечить безусловное исполнение всех наших решений, 
иначе - грош им цена", - подчеркнул Путин. 

В связи с этим он призвал участников совещания работать так, чтобы понимать, "что 
происходит на "земле". "Повторяю: ничего нет особенного, если где-то в чем-то сбои 
происходят: главное - быстро отреагировать, исправить ситуацию, довести решение до 
полного логического конца", - подчеркнул Путин. 

 ИА "Финмаркет" 
 

"Известия": в кабмине обсуждают смягчение условий для досрочного выхода на 
пенсию 

Минэкономразвития совместно с Минфином и Минтрудом подготовили и направили в 
правительство РФ рабочую версию общенационального плана действий по восстановлению 
занятости, доходов граждан и роста экономики. Об этом в среду сообщают "Известия" со 
ссылкой на документ. 

По данным издания, проектом предлагается, что до конца 2020 года граждане 
предпенсионного возраста, потерявшие работу за три года до выхода на пенсию, могут 
рассчитывать на досрочный выход на нее. На текущий момент данная возможность 
предусмотрена для тех, кто потерял работу за два, а не три года до выхода на отдых. Кроме 
того, сейчас обязательным условием для досрочной пенсии является наличие страхового 
стажа в 20 лет для женщин и 25 лет для мужчин, в то время как в рабочей версии данного 
условия пока не приводится. 

Кроме того, документ содержит предложение по повышению минимального пособия по 
безработице до 4,5 тыс. на три месяца с мая 2020 года. Также на этот срок предлагается 
приравнять к МРОТ размер выплат для ИП, которые прекратили свою деятельность после 1 
марта, сообщает издание. 

Благодаря новым условиям выход на пенсию для лиц предпенсионного возраста, 
потерявших работу, до конца 2020 года станет возможным с 53,5 лет для женщин и 58,5 для 
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мужчин (в 2020 году на пенсию выходят женщины в 56,5 лет и мужчины в 61,5 год). 
Однако, как отметил источник издания, окончательная редакция предложений может 
отличаться от рабочей версии, так как в документ постоянно вносятся изменения. Данная 
версия, по сведениям газеты, актуальна по состоянию на 18 мая. 

Во вторник премьер-министр РФ Михаил Мишустин на совещании с президентом 
Владимиром Путиным сообщил, что правительство в ближайшее время завершит работу над 
подготовкой документов, необходимых для реализации новых мер поддержки населения и 
бизнеса, а также общенационального плана по восстановлению экономики. По словам 
премьера, кабмин активно ведет работу над поручением главы государства представить к 1 
июня общенациональный план действий, направленный на нормализацию деловой жизни в 
стране, восстановление занятости и доходов людей и осуществление структурных изменений 
в экономике. 

ТАСС 
 

Росстат предварительно оценил рост ВВП РФ в I квартале в 1,6%, ниже прогноза МЭР 
Рост ВВП России в первом квартале 2020 года, по предварительной оценке, составил 

1,6%, что ниже прогноза Минэкономразвития в 1,8%, сообщает Росстат. 
"Предварительная оценка индекса физического объема валового внутреннего продукта 

(ВВП) в первом квартале 2020 года относительно соответствующего периода 2019 года 
составила 101,6%. Предварительная оценка выполнена производственным методом и 
основана на оперативных данных о динамике производства крупных и средних предприятий 
нефинансового сектора экономики", — говорится в сообщении. 

Как отмечает ведомство, наибольшие темпы роста добавленной стоимости в первом 
квартале 2020 года наблюдались в сельском хозяйстве, промышленности, торговле и 
общественном питании. 

Официальный прогноз Минэкономразвития предполагал рост российской экономики в 
первом квартале на 1,8%. ЦБ в начале мая оценивал темпы роста ВВП в первом квартале 
текущего года в 1,5-2% в годовом выражении. 

ПРАЙМ 
 

Экономическая активность в РФ уже составляет 71-72% от докризисных значений - 
Решетников 

Глава Минэкономразвития Максим Решетников в ходе встречи президента РФ с членами 
правительства во вторник заявил, что экономическая активность в стране в последние дни 
демонстрирует некоторое оживление и оттолкнулась от минимальных уровней. 

По его словам уровень "просадки" экономики может оказаться меньше первоначальных 
ожиданий, но восстановление займет определенное время. 

"Если говорить про экономическое восстановление, то цифры последних дней 
показывают, что динамика пошла вверх. У нас ограничения снимаются, мы это видим по 
принятым решениям в промышленности, в строительстве и в сельском хозяйстве. В базовых 
отраслях все ограничения сняты - и это мы сразу увидели и в росте потребления 
электрической энергии, и в росте перевозок всеми видами транспорта", - сказал министр. 

"У нас на сегодняшний момент существенно наши ежедневные индикаторы пошли вверх 
- если раньше они у нас были в размере 67% от докризисного, сейчас 71-72% и последние 
дни динамика идет вверх. То есть мы видим, что экономика начинает восстанавливаться", - 
отметил Решетников. 

"И, с одной стороны, мы видим, что, может быть, уровень просадки окажется меньше 
чем, мы предполагали, но, в тоже время, возвращаться на траекторию восстановления 
потребуется время. И основная задача общенационального плана - максимально быстро 
вернуться на динамику рост. Все меры оцениваются именно с этой точки зрения - 
восстановить занятость, восстановить доходы людей, восстановить инвестиции и вернуться 
на динамику роста", - добавил глава Минэкономразвития. 

 ИА "Финмаркет" 
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Глава Минэкономразвития ожидает инфляцию в РФ в этом году не выше 4% 
Глава Минэкономразвития РФ Максим Решетников заявил во вторник, что эффект от 

девальвации рубля в марте на инфляцию в стране во многом исчерпан, по итогам года рост 
цен не превысит 4%. 

"Ситуация на ценовом рынке на сегодняшний момент и на потребительском рынке 
действительно стабильна. Тот девальвационный эффект, который был, он по большому счету 
на сегодняшний момент исчерпан", - сказал министр на встрече президента РФ с членами 
правительства. 

"Не всегда это может быть хороший фактор, но то, что в результате карантинных мер 
произошло сжатие спроса, безусловно, это имело яркий антиинфляционный эффект, и мы в 
конечном итоге рассчитываем, что по итогам года инфляция наш прогноз в 4% не превысит. И 
та динамика, которая есть на сегодняшний момент, она это подтверждает", - заявил 
Решетников. Прогноз ЦБ по инфляции на 2020 год составляет 3,8-4,8%. 

ИА "Финмаркет" 
 
Власти обсудили проведение парада и голосования по Конституции 24 июня 

В Кремле рассматривают возможность провести голосование по поправкам в 
Конституцию и парад Победы в один день — 24 июня, рассказали источники РБК. 
Окончательное решение будет принято исходя из эпидемиологической ситуации 

Администрация президента рассматривает возможность организовать голосование по 
поправкам в Конституцию 24 июня и в этот же день провести парад Победы. Об этом РБК 
рассказали четыре источника, близких к Кремлю. Еще один близкий к Кремлю собеседник 
подтвердил, что в качестве основной даты для парада Победы сейчас рассматривается 
именно 24 июня. В этот день состоялся парад Победы в 1945 году. По словам источника в 
Минобороны, основной вариант — проведение парада в конце июня. 

Окончательных решений ни по одному, ни по другому вопросу пока нет, все будет 
зависеть от эпидемиологической ситуации, сказали источники РБК. В качестве альтернативы 
для голосования по Конституции рассматриваются дни в начале июля, для парада Победы — 
3 сентября. Ранее источники «Коммерсанта» сообщали, что рассматриваются две даты 
проведения голосования: 24 июня и 8 июля. 

Парад Победы в случае его проведения в июне станет формой воодушевления людей, 
которая будет не лишней после долгого периода карантинных мер, объясняет один из 
близких к администрации президента источников. Проведение парада и голосования в один 
день удобно тем, что в этом случае среда, 24 июня, будет объявлена выходным днем, 
говорит другой близкий к Кремлю собеседник. Норма о том, что день голосования по 
поправкам в Конституцию станет оплачиваемым выходным, изначально была заложена в 
закон о поправках. 

Люди смогут и парад посмотреть, и проголосовать, а если проводить 24 июня один 
только парад, то это будет обычный рабочий день, у людей не возникнет ощущения 
праздника и не у всех будет возможность посмотреть прямую трансляцию мероприятия, 
говорит собеседник РБК. 

 РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Министр труда дико высказался про 10 000 пособия на детей. "Удивились, что из-за столь 
ничтожной суммы граждане обрушили сайт госуслуг" 

Власти пребывают в полнейшем неведении относительно реальной жизни населения 
страны. Вчерашнее выступление министра труда и социальной защиты Антона Котякова в 
программе «Познер» на Первом телеканале подтвердило этот факт целиком и полностью. 

Речь в передаче шла о выплате 10 тысяч рублей на каждого ребенка от 3 до 16 лет. 
11 мая Путин объявил, что они будут выплачиваться, а «12-го числа было порядка 40 

тысяч обращений в минуту на сайт для получения этих выплат», рассказал министр труда. 
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«Конечно, мы, честно скажу, с коллегами не ожидали такой востребованности этой меры», 
— добавил он. 

На современном слэнге подобные признания называются «каминг-аутом». 
В принципе россияне подозревали, что власти не очень-то представляют, насколько 

хреново им, россиянам, живется. 
Особенно если полтора месяца не работать, сидеть в самоизоляции, но при этом 

ежедневно чем-то кормить детей и домашних питомцев, покупать лекарства, резиновые 
перчатки и маски, платить бесконечные штрафы черт знает за что и смотреть с тоской на 
счета за коммуналку, которые ладно пока еще ждут, но все равно их придется оплачивать, а 
вот за Интернет и телефон — там не ждут, там вынь да положь. 

Беспросветное безденежье, практически нищета, и тут вдруг на тебя с неба падает 
десять тысяч! 

Да это как клад найти. На десять тысяч можно две недели ребенка кормить. И еще за 
ним подъедать что останется. 

Понятно, для министра с коллегами десять тысяч не деньги. Один раз в приличный 
магазин за продуктами заехать, тележку набрать, вот и все десять тысяч. Они потому и 
удивились, что из-за столь ничтожной суммы граждане обрушили сайт госуслуг. 

Такие милые! Вообще вне контекста. 
Притом что трудятся на благо вот этих самых людей, которые воробья по полю загоняют 

за десять тысяч. Занимают руководящие должности. Распределяют туда-сюда бюджетные 
деньги, исходя из потребностей населения. 

Интересно, конечно, как они определяют эти потребности. На основе данных Росстата, 
наверно, тасованных-перетасованных. Или, может, телевизор смотрят и верят тому, что там 
рассказывают. 

Как бы там ни было, каминг-аут вышел отменный. Теперь мы точно знаем, что министр 
труда с коллегами не владеют достоверными данными касательно уровня жизни населения. 
Или даже владеют, но представить этот уровень, приложив его к собственной шкуре, не 
могут. Не хватает воображения. 

Раньше россияне об этом только догадывались, подозревали. А теперь уверены на сто 
процентов. Сам министр сказал. Какие сомнения? 

Доходы упали сейчас почти у всех. Кто-то потерял работу, кому-то понизили оклад. Из-за 
падения рубля одновременно выросли цены. 

Когда в стране экономический кризис, доходы не могли не упасть. 
На начало пандемии порядка 70% россиян, по данным «Левада-Центра», не имело 

сбережений на случай кризиса. 
Если раньше у них не было средств, чтоб откладывать на черный день, падение доходов 

не могло не привести к тому, что им перестало хватать на самое необходимое. Не нужно 
статистических опросов и сложных выкладок, чтоб это понимать. Две трети населения сейчас 
еле сводят концы с концами. Или вообще не сводят. И конечно, десять тысяч на ребенка для 
них большое подспорье. И конечно, они отложат все дела, чтоб получить их как можно 
скорее. 

А министр труда с коллегами не ожидали востребованности такой меры... 
Ну что тут скажешь… Хорошо живете, ребята. 
Дай вам бог никогда не испытать такую «востребованность» в десяти тысячах рублей, 

как та, что заставила миллионы россиян ринуться на сайт госуслуг. Очень уж это неприятная 
штука. 

«Московский комсомолец» 
 

Исключительность была, исключительность будет – сейчас исключительности нет! 
Что бывает, когда что-то анонсирует Путин? Совершенно верно – наша либеральная 

общественность, а также западные СМИ, разумеется, чаще всего американские, даже, если 
они типа «итальянские» или «немецкие» - начинают писать гадости. Дескать, не страна, а 
«потемкинская деревня», планы есть, еды нет, вы там держитесь, а лучше раздайте 
пенсионерам. Думаю, вы все и всё это сами не единожды видели. 
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Анонсировали «Армату» - было вою, что это планы. Сейчас визжат, что дескать – это 
только несколько танков, а не 100500. И, ровно, как с путинским проектом «Кортеж» - также 
будут визжать, когда «Армат» появится много – что это никому не надо, распил, отверточная 
сборка, все запчасти из ЕС и Китая и так далее со всеми остановками – скучно, в общем, аж 
зубы сводит. 

Но, потрясающее происходит, если что-то подобное делает… да, да, любая страна 
прекрасного Запада. На примере эпидемии мы уже увидели, что хваленая эффективность, 
про которую нам все уши прожужжал уважаемый Алексей Кудрин – у «западных партнеров» 
куда-то провалилась от слова совсем. Они сейчас, как и те самые журналисты из тех самых 
изданий заняты – подсчитывают, почему в Москве, внимание, трупов, не жертв, серьезно, а 
трупов, как заявило агенство Блумберг – мало! Плевать, что в Нью-Йорке не хватает 
медперсоналу халатов и они мешки для мусора одевают. Плевать, что в Лондоне лютый 
бардак. Главное – что-то Путин скрывает?! И тут же – наяривают байки. 

Нет, понятно, что у Трампа впереди выборы. И вот тут еще раз очень показательно, 
насколько разные мы и они. И насколько, вот это действительно не скрыть – Путин приучил 
нас, что называется, не свистеть. Хотя «лучшие люди» нашей страны – конечно, меня на 
чистую воду выведут. Есть такая работа – гадости искать и в них плескаться. Впрочем, хватит 
прелюдий. 

Буквально за несколько недель господин президент США, Дональд Трамп порадовал 
мир, что последняя сверхдержава: 

1) Скоро полетит на Луну. Причем не просто полетит, а с яблонями и ОАЭ, а Путина – не 
возьмет. 

2) Что совсем скоро там изобретут уже гиперзвуковые ракеты, в 17 раз быстрее 
летающие, чем сейчас. Почему в 17, а не 23 спросите? Но это же из серии, почему 
Навальный сейчас хочет всем раздавать по 20 000 рублей, хотя еще не раздал, как обещал, 
своим же «полезным идиотам» по 10 000 ЕВРО. Правильный ответ: потому что это красиво! 

3) И вот третье: Штаты «предположительно» нашли способ победить коронавирус. Вот 
еще вчера у них моргов не хватало, а один из авианосцев снова ушел на карантин, а тут же 
смотри – совсем скоро будет буквально прорыв! Это вам не мультики про путинские ракеты 
делать, согласитесь? 

И все это, в целом, ни разу, конечно, не удивляет. Экономика и политика США, а также 
их биржи – давно живут завтрашним днем, занимая у будущего без мыслей вернуть. Это, 
кстати, не только красивая метафора – это полный провал для пенсионных фондов США, кто 
вложились от безнадеги в разные пирамиды и кто сейчас стремительно теряют деньги целых 
поколений американцев. Товарищу Дудю, кто недавно киношку снял про «золотую» 
Кремниевую долину не говорите – расстроится. 

Так что вот так Штаты и живут – от одной виртуальной перемоги до другой. А если что – 
виноваты Россия и Китай! Из хороших новостей, Китай нас так теснит на ниве «самого 
большого зла», что скоро мы обратим это себе в плюс. Правда, это совсем другая история, но 
будет и она – не пропустите. Как и в ближайшие дни еще больше подробностей о новых 
проектах в Арктике. 

Которые, конечно, не так красиво звучат или выглядят, как логотип Трампа к буквально 
новым американским звездным воинам, но зато – настоящие. И самое главное: 
перспективные. Хотя бы потому что Луна будет дальше и там тупо холоднее, а солдатики 
НАТО, в отличие от наших парней, задницы даже в Арктике отморозили так, как Наполеону и 
не снилось. 

КОНТ 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 20.05.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 72,39  ▼ 0, 59 

EUR 79,17  ▲ 0, 23 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


